



Peindre L'AMOUR



Par Jill Hacking, New York

SE FORTIFIER

Lucy est née avec une maladie qui cause une mauvaise coordination de ses muscles. Elle a de la difficulté à avaler et à parler. Elle conduit un vélo spécial et fait des randonnées avec sa famille pour se fortifier.

LA PEINTURE

La maman de Lucy est artiste-peintre. Quand Lucy était bébé, elle aimait regarder sa maman peindre. Maintenant sa maman lui apprend à peindre aussi. Lucy aime utiliser des couleurs qui vont bien ensemble et elle peint avec beaucoup de soin. Elle veut avoir un jour un studio d'art avec sa mère.

LE CŒUR DE LUCY

Lucy et ses sœurs aînées ont participé à un concours artistique à l'école, dont le thème était : rendre le monde meilleur. Lucy savait qu'elle voulait peindre un cœur. Elle a dit : « Le monde serait meilleur si nous avions de l'amour dans le cœur. »



UNE SŒUR AIMANTE

Quand Lucy a découvert que son tableau avait remporté le concours, elle a dit à sa sœur Ruby : « Le tien est si bien. J'aurais aimé que tu gagnes à ma place. » Lucy n'en revenait pas quand elle a appris que son tableau avait aussi remporté le concours pour tous les États-Unis.



LES IDÉES DE LUCY POUR MONTRER DE L'AMOUR

Aie de l'amour dans le cœur.
L'amour t'aide à te sentir heureux.
Sois gentil et bon avec les autres.

UNE MANIÈRE SPÉCIALE DE COMMUNIQUER

C'est dur pour Lucy de dire aux autres ce qu'elle ressent. Mais elle veut aider les gens à se sentir aimés et heureux. Et c'est ce que font ses tableaux !

ENVOIE-NOUS UN CŒUR

Comment suis-tu Jésus en montrant de l'amour ? Envoie-nous un cœur avec ton histoire et une photo, avec la permission de tes parents. Envoie-les en allant sur liahona.org (clique sur « Envoyer un article ») ou par courriel à liahona@ldschurch.org.

Bonjour !
Je m'appelle
Lucy !

Je vis en Utah, aux États-Unis, avec ma famille. J'aime peindre et j'aime montrer mon amour aux autres.

